

Retrouvez votre rubrique sur Facebook avec plus de photos grâce à ce flash code sur votre smartphone.



web

OEIL SUR BRIE

N° 194 MAI



Echange de jeunes franco-allemands

Du 23 au 30 mars, la commune et les familles briardes ont accueilli un groupe d'une quinzaine d'adolescents du comité de jumelage avec Stadtbergen. l'occasion d'une réception en mairie avec les élus . L'occasion également de visiter l'aéroport d'Orly , la Cité des sciences et Paris. Un moment convivial et chaleureux partagé également par les accompagnants.